

Die kleinen gelben Pferde (1912)

Arbeitsaufträge:

1. Suche mit Hilfe des Internets nach Pferdebildern von Franz Marc. Dazu gibst du folgenden Suchauftrag in die Suchmaske ein: "Franz Marc+Pferde".

Infotext

Die Pferde haben meist abnormale Farben. Franz Marc hat Pferde häufig in Blau oder Gelb gemalt. Es kam ihm nicht auf eine genaue realistische Darstellung an, sondern er wollte Gefühle über die Farbauswahl hervorrufen.

Gelb sollte Sanftheit und Heiterkeit ausdrücken.

Rot stand für Bewegung und Lebendigkeit.

Blau sollte Stille und Gleichgewicht ausstrahlen.



2. Fertige eine Umrisszeichnung mit Bleistift an.
Male anschließend die Pferde nach deinen eigenen Empfindungen an.

